

わんぱくだより



幼稚園の花壇のチューリップが、春の陽を浴びて気持ち良さそうに揺れています。3月22日に33名の幼児が卒園し、4月10日に29名の新入園児を迎えて、いよいよ新年度がスタートします。

4月の幼稚園は大忙しです。入園式に交通安全教室、じゃがいも植えにこいのぼり製作などなど…。毎年、子

どもたちと一緒に「いそがしいね！」と言いながらも、楽しい行事に期待しつつ活動しています。きっと、今年度の子どもたちも『あかるく、かしこく、たくましく』この毎日乗り越えていくことでしょう！

3月のようちえん



大きくなぁ～れ♪ 〈5歳児：ヤマメ稚魚放流〉

漁業組合の方のご協力を頂きながら、ヤマメの稚魚を放流しました。「大きくなぁ～れ！」と言いながら、そおっと川に放す姿がありました。川にゴミを捨てない約束もできました。



コーチ! ありがとう♪ 〈5歳児：サッカー教室〉

幼稚園の一番の思い出は、サッカー教室! という子どもたち。楽しく体を動かしながら、ルールや協調性を学んだことは、きっと大きくなっても忘れないことでしょう。コーチ、ありがとう!



コビト、み～つけた! 〈5歳児：松林探検〉

暖かい春風が吹いた日は、コビト探しに最適です。シルバー人材の方が整備してくれた松林にコビト図鑑とおやつを持って出掛けました。コビトを3匹見つけた幼児がいるなど、この探検は、卒園の記念になったようです。



絵本ができたよ! 〈5歳児：絵本作品展〉

仲間と一緒にアイデアを出し合って、絵本を制作しました。5つのグループに分かれて『たっちゃんのおつかい』『虹色のたんぽぽ』『どうぶつ達の遠足』『オオカミと黄金の草』『コビトの運動会』という絵本を仕上げました。どの絵本もほのぼのとしたストーリーです。

すてきな1年生になってね!

